

令和2年5月26日

保護者各位

めばえのにお保育園  
園長 小林俊光

### 今後の保育園運営に関してのご理解とご協力について

平素より、保育園運営に関しましてご理解ご協力を頂き感謝申し上げます。  
新型コロナウイルス感染拡大防止のため長期間に渡り登園自粛のご理解ご協力に大変なご負担をおかけしました事改めてお礼とお詫び申し上げます。

さて、先週のよい子ネットにて配信しました通り5月21日兵庫県の緊急事態宣言が解除され、それに伴い朝来市でも認定こども園・保育園等の登園に関する事柄が検討されました。市のホームページをご覧になられたと思いますが、朝来市では登園自粛期間を当初予定5月31日まで継続すると決定されました。昨日、朝来市より正式なお知らせが届いております合わせお読みください。しかしながら緊急事態宣言が解除された事によりお仕事が再開される方等おられると思います。登園自粛は継続されましたがそのような方々に必要に応じて登園して頂くよう対応して参ります。登園を希望される場合は必ず前日までにお申し出下さい。

6月1日以降の保育について、通常の生活に戻るといものの新型コロナウイルスの感染が終息したわけではありません。まだまだ不安を感じながらの登園になろうかと思えます。そのような状況ではありますが当園におきましては引き続き感染拡大防止に最大限努め(手洗い、咳エチケット、検温、部屋の換気、遊具の消毒等々)保育して参ります。また保護者の皆様にも、お子様の体調管理、特に登園前の検温や、園に入る際の手指消毒、咳エチケット等(マスクの着用)のご協力をお願いいたします。保育を行う上でお子様の体調がすぐれない場合は今まで以上に迎えや病院受診をお願いする場合もございます。

保育園が三密を避けながら生活を行うのは非常に困難である事を改めてご理解いただきお子様が安心して登園できる環境を継続するためにもご理解ご協力を重ねてお願いいたします。以上に関しましてご質問ご意見がございましたら園長までご連絡下さい。